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ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE PRESIDENTE CASTELLO BRANCO

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ATA N° 2.009
Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de setembro do ano de 2.015 (dois mil e quinze), às 17h15min,

na Sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores do Município de Presidente Castello

Branco, Estado de Santa Catarina, reuniram-se em 33ª Sessão Ordinária, durante o 3º Período

Ordinário, do 3º ano Legislativo, da 12ª Legislatura, os Vereadores da atual legislatura, a saber:

ADELMO JOSÉ ZANESCO/PSDB, ADEMIR PEDRO TONIELO/PT, ITALVINO FRANCISCO MIOTTO/PSD,

JAIRO MATTIOLLO/PP, JARLEI LUIS TONIELO/PP, NEIVA KLEMANN TONIELO/PMDB, ROBERTO

ALBARA/PSD, ROBERTO SECCO/PT e VALDIR DAL BELLO/PSDB. Foi verificada a presença de todos,

e confirmada a existência de “quorum”, o Senhor Presidente cumprimentou os Senhores

Vereadores e ao proferir as palavras “INVOCAMOS A PROTEÇÃO DE DEUS PARA DECLARAR

ABERTA A PRESENTE SESSÃO”, declarou aberta a Sessão. DO EXPEDIENTE: 1) O Senhor Presidente

pediu para que os Vereadores assinassem o livro de presenças e a ficha de inscrição para o uso

da palavra livre. 2) O Senhor Presidente solicitou para a Segunda Secretária, Vereadora Neiva

Klemann Tonielo/PMDB para que fizesse a leitura da ata da sessão anterior. Ato contínuo,

submeteu a ata da sessão anterior, de n° 2.008 (dois mil e oito), de 22 (vinte e dois) de setembro

de 2015 (dois mil e quinze) para deliberação plenária, sendo colocada em discussão e votação.

Encerrada a discussão a ata foi colocada em votação, sendo aprovada unanimidade. 3) Pelo

Sr. Presidente foi concedida a palavra para a Segunda Secretária, Vereadora Neiva Klemann

Tonielo/PMDB para que procedesse às leituras das correspondências recebidas e enviadas, e

demais expedientes, conforme segue: A) Sobre o Projeto de Lei nº 028/2015, de 22/09/2015, que

dispõe sobre a reforma do Plano Intersetorial para o desenvolvimento sustentável do Município

de Presidente Castello Branco- PIDS e dá outras providências, foram lidos os pareceres das

comissões de constituição justiça e redação (032/2015, de 24/09/2015), de finanças, orçamento

e fiscalização financeira (035/2015, de 24/09/2015), não se constatando vícios de ilegalidade ou

inconstitucionalidade em referido projeto, razão pela qual ambos foram favoráveis para

votação da matéria em plenário. B) Ofício Circular nº 020/2015, de 08/09/2015, da Frente

Parlamentar Evangélica do Congresso Nacional, que convida para o Congresso de Agentes

Políticos Evangélicos do Brasil- CAPEB, dias 22 e 22 de outubro de 2015, conforme folder. C)

Leitura do ofício nº 11/2015, de 28/09/2015, do Poder Executivo Municipal, que encaminha o

balancete mensal e as respectivas notas de empenho relativas ao mês de agosto/2015, da

prefeitura municipal e dos seguintes fundos municipais: saúde, assistência social, rotativo

habitacional, desenvolvimento agropecuário e infância e adolescência. D) Ofício circular nº

14.745/2015, de 28/09/2015, oriundo do TCE/SC, que convida para participação no curso TCE

Virtual: Debates e Inovações para 2016, no dia 27/10/2016, nas dependências do Tribunal de

Contas. DA PALAVRA LIVRE: O vereador Jairo Mattiollo/PP inscreveu-se previamente para o uso

da palavra livre e fez uso da mesma nos termos seguintes: Cumprimento o Sr. Presidente,

Colegas Vereadores, a Vereadora, os visitantes, os  funcionários desta Casa. Houve uns

comentários na cidade esta semana foi que, bom não sei se o pessoal vem e fala só pra mim,

porque eu sou oposição. Não sei se os colegas sabem de alguma coisa. Teve uma reunião, de

política esta semana na Câmara de Vereadores, e a funcionaria Vandira esteve presente, e o

pessoal comenta que ela é concursada como professora, o que eu nem sabia, diretora de

cultura, coordenadora do CRAS, e se diz técnica do partido. Então eu não sei se ela estava de
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férias, ou de folga, se fosse que isso aconteceu mesmo só sei que ela não poderia vir. O

Executivo tem que ver que em horário de expediente tem que trabalhar, e não sair do serviço

para reunião política. Eu falo isso porque o povo fala, então tenho que falar e registrar na ata, e

depois mostrar para o povo que eu vim falar e reclamar. Uma outra coisa que o povo fala e

reclama, que aconteceu esta semana, é que o Miotto como secretário da administração, vem

andando no interior com o carro da prefeitura. Quem duvida que ele está a serviço. Mas como

secretário de administração, não vejo correndo tanto, se fosse secretário de transportes,

agricultura. Mas vamos investigar e chegar, e pesquisar nestas casas e ver o que ele foi fazer, e

ver se alguém conta. Não adianta só dizer, tem que ver se ele foi e ver o porque. A minha

reclamação era isso. Se aconteceu isso que não aconteça mais. Finalizando o Vereador

agradeceu e encerrou o seu pronunciamento. O Vereador Roberto Albara/PSD inscreveu-se

previamente para o uso da palavra livre e fez uso da mesma nos termos seguintes:

Comprimento o Presidente da Mesa, os colegas Vereadores, a colega Neiva os visitantes e os

funcionários. Dizer para o Jairo se aconteceu isso agente vai ver, também porque eu não tenho

conhecimento se aconteceu ou não esses casos. Mas a gente está para discutir e para ver.

Então vamos ver se é errado, mas eu acho o que aconteceu com o Miotto, isto não é nada mas

vamos analisar a situação. E se o Miotto saiu é que as vezes ele trabalha também, e as vezes

tem que ir para o interior, mas ele tem o direito de usar o carro da prefeitura. Eu gostaria de

convidar os colegas vereadores para se fazerem presentes quinta – feira que vai ter o Encontro

do Idoso Castellense ai na Acapi, estão todos convidados. O inicio é para as 13:00 horas, a

tarde então vai ter este grande Encontro do Idoso. E peço que os vereadores possam se façam

presentes. Obrigado. Finalizando o Vereador agradeceu e encerrou o seu pronunciamento. DA

ORDEM DO DIA: Em segunda e última discussão e votação o Projeto de Lei nº 025/2015, de

08/05/2015, que autoriza a realização de despesas com o Encontro de Danças da Associação

Germânica do Alto Uruguai e do Vale do Rio do Peixe-AGAUV, na categoria infanto juvenil, e dá

outras providências. O projeto foi colocado em discussão. Encerrada a discussão o projeto foi

colocado em votação, sendo aprovado por maioria de votos, registrando-se a abstenção do

Vereador Jairo Mattiollo/PP. Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei 028/2015, de

22/09/2015, que dispõe sobre a reforma do Plano Intersetorial para o Desenvolvimento

Sustentável do Município de Presidente Castello Branco- PIDS e dá outras providências. O

projeto foi colocado em discussão. Após discussão foi colocado em votação, sendo aprovado

por unanimidade. DO ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Convoco os Nobres Vereadores para a

sessão ordinária a realizar-se no dia 06/10/2015 (terça feira), as 17:15 horas. Agradeço a

presença de todos e encerro a presente sessão.

VEREADORES: ____________________________ _________________________

____________________________ ________________________

___________________________ ________________________

______________________________

Roberto Albara
Presidente

Italvino Francisco Miotto
Primeiro Secretário


